

【学校教育目標】 「学びのえがお」いっぱい 西唐津小



唐津市立西唐津小学校
学校だより 第 89 号
令和7年10月10日(金)
文責 校長 古川 雅



学校 HP

今日10月10日は、私たちの年代には懐かしい元「体育の日」です。他にも今日は、「目の愛護デー」「お片付けの日」「窓ガラスの日」「ちくわぶの日」「球根の日」「ドラムの日」「缶詰の日」「銭湯の日」など、いろいろあります。

木曜日の子どもたちの様子から



3年1組は理科、「地面のようすと太陽」でした。日向と日陰に温度計を置いて、温度の違いを調べる学習です。まずは、温度を計る前に、手を地面にあてて温度が違うことを実感していました。

5年生は音楽の時間、「リボンのおどり」を、鍵盤ハーモニカで弾けるよう練習中です。



芸術の秋です



運動会が終わって、芸術の秋となりました。6年生はそれぞれのクラスで図工が行われていました。

6年1組では、スケッチ用紙の画用紙に線を引く活動を行っていました。大きな画用紙に下書きをかくための補助線になります。久しぶりに使う1m定規に悪戦苦闘していましたが、何とか下書きの準備を整えていました。

6年2組では、スケッチの下書き前の準備として、学校で気に入った構図を自分のタブレットのカメラで記録をしていました。これならば、雨が降っても、時間が違っても同じ景色を描くことができます。便利な機能です。

